



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kodim 0827/Sumenep Gelar Upacara 17-an Bulan Maret 2024

Achmad Sarjono - SUMENEP.FRN.CO.ID

Mar 18, 2024 - 16:25



SUMENEP - Personel Kodim 0827/Sumenep menggelar upacara pengibaran bendera 17-an bulan Maret Tahun 2024.

Upacara berlangsung di lapangan upacara Makodim 0827/Sumenep, Jl. Ksatrian, No. 1, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota Sumenep, Senin (18/3/2024).

Bertindak selaku Inspektur Upacara Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny

Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si.,M.Sc. dan bertindak sebagai Dan Up Danramil 0827/04 Bluto Kapten Inf Handi Tri Prawono diikuti ratusan personil TNI dan PNS.

Dalam amanat Pangdam V/Brw Mayjen TNI Rafael Granada Baay yang dibacakan Irup Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi menyampaikan, seiring pelaksanaan upacara tujuh belasan ini, disampaikan ucapan selamat menunaikan ibadah puasa 1445 H/2024 M.

Puasa adalah ibadah yang mengajarkan kesabaran, keikhlasan dan kepedulian terhadap sesama.

“Mari kita manfaatkan bulan suci ini untuk memperbaiki diri dan meningkatkan hubungan kita dengan Allah SWT serta sesama,” seru Pangdam V/Brw, yang dibacakan Irup.

Ditambahkannya, penghargaan setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya dalam menjalankan berbagai tugas yang dilaksanakan, di antaranya kegiatan protokoler. Termasuk kegiatan kunjungan Presiden RI, Panglima TNI, Kasad, Pam VVIP, dapat berjalan dengan lancar.

“Tentu saja semua keberhasilan itu tidak lepas dari wujud rasa tanggung jawab dan dedikasi dari para anggota. Sekalian di jajaran Kodam V/Brawijaya dalam melaksanakan tugas,” jelasnya.

Selain itu, untuk mengantisipasi bencana banjir dan tanah longsor. Maka prajurit Kodam V/Brawijaya harus berperan aktif dalam pelestarian alam dengan kegiatan nyata.

“Yaitu melalui rehabilitasi kawasan hutan, pembersihan sampah di berbagai fasilitas umum, penanaman pohon keras di lahan gundul,” tandasnya.

Pangdam V/Brawijaya melalui amanatnya juga memerintahkan kepada seluruh jajaran untuk mendukung program Pemerintah terkait Ketahanan Pangan Nasional dimana pada tahun 2023 masih berada di urutan 69 dari 113 negara dan masih dibawah rata-rata global 62,2 %.